
Votado e aprovado por 
unanimidade dos vereadores 
na reunião ordinária do dia 
18/10, o Projeto de Lei 
Complementar nº 14/10 
“institui o Sistema de 
Estacionamento Rotativo 
Controlado em Ubá e dá 
outras providências”.
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N o  ú l t i m o  d i a  1 9 / 1 0 ,  
aconteceu uma reunião entre 
Vereadores, Mototaxistas, 
representantes do Poder 
Executivo, além de policiais 
mi l i tares, bombeiros, e 
representantes da Cooperativa 
de mototaxistas, para discutir a 
regulamentação do exercício 
d a s  a t i v i d a d e s  d o s  
mototaxistas pelo município.
Após a leitura da Resolução 
350 e da Lei 12009/09, 
começaram as discussões. O 
propósito da Resolução é o de 
instituir curso especializado 
obrigatório, regulamentado 
pelo Contran, destinado a 
profissionais em transporte de 
passageiros e em entrega de 
mercadorias que exerçam 
atividades remuneradas na 
condução de motocicletas e 
motonetas. 

De acordo com a mensagem 
d o  E x e c u t i v o ,  q u e  
encaminhou o projeto à 
C â m a r a ,  o  o b j e t i v o  
fundamental é possibilitar o 
amplo acesso de todos às 
principais ruas do Centro e 
consequentemente  aos  
estabelecimentos comerciais 
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da região. O grande fluxo de 
veículos no Centro e o 
acentuado t ráfego nas 
principais ruas da cidade em 
determinados períodos e dias 
da semana têm causado 
desconforto à população e 
prejudicado os próprios 
comerciantes.

Mototaxistas aprovaram iniciativa da Câmara de discutir um projeto de regulamentação 
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Adolfo Nicolato, filho dos 
imigrantes italianos Eugênio 
N i c o l a t o  e  T e r z i l i a  
Benevenute,  nasceu na 
Colônia Santa Maria em 25 de 
outubro de 1910 e faleceu em 
Rodeiro em 20 de junho de 
1979. Foi o Rodeirense que 
mais se projetou fora de nosso 
cenário.
Vereador  pe la  Câmara  
Municipal de Ubá de 1947 a 
1951 e de 1951 a 1955, Vice-
Prefeito de Ubá de 1955 a 
1959 e Prefeito de Ubá de 
1959 a 1961 e ainda Prefeito 
do vizinho município de 
Rodeiro de 1967 a 1971.
Adolfo Nicolato recebeu 
Medalha de Honra ao Mérito 
como Vice-Prefe i to  do 
Centenário de Ubá em 1957, e 
ainda a Medalha de Honra ao 
Mérito como Prefeito do 
Cinqüentenário do Colégio 
Sacre-Coeur de Marie de Ubá, 
tendo recebido ainda o Título 
de  C idadão  Honorár io  
Ubaense (post mortem) em 
1991, no governo do Professor 
Francisco De Filippo.
O Estádio do tradicional 
Spartano de Rodeiro, leva o 
nome do saudoso Adolfo 
Nicolato, pelo seu empenho 
pela aquisição do terreno e sua 
conseqüente construção. Foi 
ainda Assessor de Gabinete do 
Governador Ozanan Levindo 
Coelho.
Adolfo Nicolato casou-se em 
2 de dezembro de 1933 com a 
professora, diretora, poeta e 
escritora Silvia de Azevedo 
Nicolato, sua fiel companheira 
e mãe zelosa de seus dez 
filhos: Mary, Márcio, Martha, 
Mau r i ,  Ma r l os ,  Ma r i a  
Auxiliadora, Mara, Mauro, 
Maria do Rosário e Maria de 
Fátima. 
Quando Ubá era um município 
essencialmente fumeiro, 
Adolfo Nicolato era o maior 
produtor de fumo de corda da 
r e g i ã o .  S u a  p r o d u ç ã o  
abastecia o mercado da região 
de Bragança Paulista e ali 
tomava outros destinos. 
Sempre zeloso com o bem 
estar de seus empregados 
cuidava para que todos 
tivessem moradia digna e 

assistência médica quando 
ainda não havia Previdência 
Social. Juntamente com sua 
esposa Dona Silvia, manteve 
com recursos próprios a 
Cantina “Eugênio Nicolato”, 
desde 1967 até 1996, que 
alimentava grande parte da 
população de Rodeiro.
Como Homem públ ico,  
Adolfo Nicolato dedicou-se à 
educação, assinatura de 
Convênios do Estado com o 
Município, melhorando e 
m u i t o  a  s i t u a ç ã o  d o s  
professores rurais, além de se 
preocupar com construções de 
escolas e estradas, tendo sido 
responsável por toda a infra-
estrutura de Rodeiro (Poços 
artesianos, sistema de esgoto, 
calçamento do centro da 
cidade, estádio, construção 
das duas principais praças e 
instalação da coletoria), 
contribuindo de forma eficaz e 
definitiva para a emancipação 
de Rodeiro.
A t r a v é s  d o  F u n r u r a l  
conseguiu, juntamente com 
sua  esposa ,  aposen ta r  
praticamente todos os idosos 
do meio rural. Eram em 
número incontável, uma vez 
que Rodeiro da época era 
essencialmente agrícola. Em 
1976 criou a Cooperativa dos 
Produtores  de Le i te  e  
fabricação de queijos que deu 
origem ao Laticínio, hoje 
propriedade da família Pinto.
Foram incontáveis os feitos de 
Adolfo Nicolato, mas os que 
mais frutificaram do ponto de 
vista econômico e social 
quando Prefeito de Ubá e 
depois de Rodeiro foram: A 
aquisição do terreno destinado 
a construção do Hospital Santa 
Isabel, juntamente com os 
Franciscanos Frei Pedro e Frei 
Cornélio, em 1959 e o 
asfaltamento da estrada que 
liga Ubá – Rodeiro – Sobral 
Pinto, à rodovia denominada 
“Adolfo Nicolato”, por onde 
escoa hoje grande parte da 
produção do Polo Moveleiro 
de Ubá e Região.

* Te x t o  r e t i r a d o  d a  M o ç ã o  d e  
Congratulações e Aplausos apresentada 
pelo Vereador Mauricio Valadão Reimão de 
Melo durante a reunião ordinária do dia 
25/10, aprovada por unanimidade.

Centenário de nascimento 
de Adolfo Nicolato (1910-2010)

Por meio do requerimento 
193/10, o Vereador Dr. 
Valadão (PTB) solicitou ao 
comandante do 21º Batalhão 
de Polícia Militar, Cel. José 
Carlos Gomes Saraiva, a 
instalação de um posto policial 

no distrito de Diamante.
Segundo o documento,  
aprovado por unanimidade 
dos vereadores, “devido à 
grande procura por mão de 
obra na região, a população 
tem crescido de forma 

acentuada, o que aumenta o 
número de ocorrências 
policiais, além da situação 
geográfica do distrito, que tem 
comunicação com diversas 
cidades da região”, justificou 
o autor.

População pede posto policial 
em Diamante

30 de outubro / 2010

O Vereador Antero do Ônibus 
(PT) apresentou a indicação 
203/10 que sol ic i ta ao 
Executivo a criação de um 
projeto de valorização da Cana 
Ubá, cuja história é pouco 
conhecida pelas crianças e 
jovens ubaenses. O projeto 
visa incentivar o plantio de 
m u d a s  n o s  p r i n c i p a i s  
logradouros públicos da 
cidade. 
Segundo a propos ição,  
diferentemente da cana-de-
a ç ú c a r  t r a z i d a  p e l o s  
portugueses, a Cana Ubá ou  
cana-do- r io  (Gyner ium 
sagittatum) é nativa da 
América do Sul, tem baixo teor 
de sacarose e teria sido muito 
utilizada para confecção de 
flechas de caça e combate 
pelos indígenas de nossa 
região. 

A espécie de cana, de acordo 
com h is to r iadores ,  e ra  
encontrada em toda a extensão 
do rio que corta o município, 
sendo uma das origens do 
nome do Rio Ubá. Planta de até 
10 metros de altura, é muito 
rica em celulose, com rizomas 
diuréticos e excitantes e brotos 
também utilizados como 
xampu.
Se a palavra “ubá”, em 
“nheengatu” (língua-geral 
i n d í g e n a  à  é p o c a  d a  
co lon ização) ,  s ign i f i ca  
“canoa”, “uubá” significa 
“flecha”. E foi este o nome 
dado pelos índígenas à cana 
amarela e sem gomos da qual, 
além de flechas, também se 
fabricavam peneiras, balaios, 
gaiolas etc. Dessa forma, o 
nome do nosso município se 
enriquece com mais uma 

a c e p ç ã o  p o d e n d o  s e r  
interpretado como “canoa” e 
também “flecha, seta”. 
A proposição foi aprovada por 
unanimidade dos vereadores..

Legislativo pode aprovar criação do
 Conselho Municipal  de Esportes

Através da mensagem 067, o 
Poder Executivo encaminhou 
à Câmara Municipal o projeto 
de Lei que “cria o Conselho 
Municipal de Esportes e dá 
outras providências”. De 
acordo com o projeto, este 
conselho será uma estância 
colegiada incumbida de 
auxiliar na organização do 
esporte, na formulação e 
consolidação de políticas 
públicas e na melhoria do 
padrão de organização, 
g e s t ã o ,  q u a l i d a d e  e  
transparência do esporte 

municipal.
“ A c r e d i t a m o s  q u e  a  
instituição de um colegiado 
com participação paritária 
dos representantes de 
organizações esportivas, do 
p o d e r  p ú b l i c o  e  d a  
comunidade muito poderá 
ajudar na formulação de uma 
política pública de apoio ao 
esporte, principalmente, 
amador e com prioridade para 
a criança, adolescente e o 
jovem, de forma a lhes 
propiciar uma perspectiva 
saudável de lazer”, diz o 

prefeito de Ubá, Vadinho 
B a i ã o ,  q u e  a s s i n a  a  
mensagem.
Ainda segundo o texto do 
documento, “os conselhos 
municipais são instâncias 
ideais para proporcionar uma 
discussão em prol da solução 
d e  p r o b l e m a s  e  
e s t a b e l e c i m e n t o  d e  
prioridades na área sob 
enfoque”.
A matéria tramita em regime 
de urgência, de acordo com o 
artigo 83 da Lei Orgânica de 
Ubá.

Vereadores querem divulgação 
da Cana Ubá

Vereador Antero do Ônibus (PT)
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Santa Bernadete e adjacências recebem Câmara Itinerante

em seu próprio ambiente. A última 
sessão do programa aconteceu no 
dia 19 de outubro, no salão 
comunitário da Igreja de Santa 
Bernadete, e teve como tema “As 
comunidades e a Segurança 
Pública”. Participaram desta 
reunião as comunidades dos 
ba i r r os  San ta  Be rnade te ,  
Industrial, Mateus Schetino, Inês 

Groppo e adjacências.
Participaram da sessão os 
Vereadores: Antero Gomes de 
Aguiar (PT), Carlos Rufato 
(PSDB), Cláudio Ponciano (PT), 
Paulo César Raymundo (DEM), 
Rosângela Alfenas (PSDB), 
Vinícius Samôr de Lacerda (PT), e 
Dalmo José Coelho (PT), bem 
como o 1º Tenente da Polícia 

Militar Clayton de Sá e o 2º 
Tenente da Polícia Militar Ivan 
Arrighi.
Durante o evento, o Presidente da 
Câmara, Vereador Cláudio 
Ponciano, explicou como é o 
trabalho dos vereadores e falou 
sobre o programa Câmara 
Itinerante. “A Câmara Itinerante 
tem como objetivo permitir ao 
vereador conhecer de perto todas 
as regiões da cidade tendo contato 
direto com a população de cada 
uma delas e integrar a população 
às ações do Poder Legislativo 
Municipal, abrindo a perspectiva 
de trabalharem juntos a partir da 
discussão comum dos problemas 
que envolvem o município. É o 
conhecimento das aspirações 
popu la res  que  permi te  a  
intervenção dos Vereadores e o 
encaminhamen to  de  suas  
propostas ao setor competente da 
prefeitura”, explicou.
Ao falar sobre o tema “As 
comunidades e a Segurança 
Pública”, o subcomandante da 35ª 
Cia PM, 1º Ten. PM Clayton de Sá, 
citou alguns dados do Instituto 
Brasi leiro de Geograf ia e 
Estatística (IBGE). De acordo 
com a pesquisa realizada pelo 
instituto em 2008, Ubá possui 
99.708 habitantes, divididos em 
101 bairros e com uma frota de 
31.914 veículos.

De acordo com o policial, os 
maiores problemas da cidade 
relativos à segurança são: falta de 
locais apropriados para internação 
e cumprimento de medidas 
socioeducativas para menores 
infratores; reincidência de crimes 
(presos liberados)? e as brigas de 
gangues de bairros.
Ainda segundo o Ten. Clayton, de 
janeiro a setembro, houve um 
aumento de 20,46% nos acidentes 
de  t râns i to .  Es te  mesmo 
percentual também foi encontrado 
no levantamento de acidentes de 
trânsito com vítimas fatais.
Enquanto a lguns números 
demonstram que a violência no 
trânsito aumentou nos últimos 
meses, o subcomandante da 35ª 
Cia PM mostrou que os crimes 
contra a pessoa, contra o 
patrimônio e acidentes de trânsito 
no bairro Santa Bernadete 
sofreram redução: 29,78%, 
6 3 , 4 1 %  e  6 6 , 6 6 % ,  
respectivamente.
De acordo com o militar, 
programas como “Tocar, Cantar e 
Brincar na Paz”, “Pisca Alerta”, 
“JCC – Jovens Construindo 
Cidadania” e o “Proerd – 
Programa Educac ional  de 
R e s i s t ê n c i a  à s  D r o g a s ”  
contribuíram para a queda dos 
números na comunidade do bairro 
Santa Bernadete.

Com a ideia de romper barreiras 
entre o Vereador e a sociedade, já 
que o cidadão desconhece, na 
maioria das vezes, a realidade dos 
trabalhos desenvolvidos pela 
edilidade, a Resolução 01/08 
instituiu o programa Câmara 
Itinerante. 
O objetivo é aproximar o Poder 
Legislativo da comunidade, dando 
a ela o direito de voz e participação 

População compareceu à sessão. O Ten. Clayton (D) falou sobre segurança pública

informou aos vereadores que a partir 
do dia 19/10 a 3ª CIA de Bombeiros 
Militar – Ubá irá iniciar um trabalho 
de vistoria nas fábricas e indústrias 
de Ubá e das outras 19 cidades do 
Pólo Moveleiro, fiscalizando se as 
edif icações possuem sistema 
prevent ivo contra incêndios 
conforme as normas de segurança às 
quais estão submetidas. 
Aquelas que estiverem em desacordo 
com as normas serão notificadas e 
depois multadas, podendo até perder 
o alvará de funcionamento caso não 
se regularizem dentro de prazo 
estabelecido no ato da notificação. 
Segundo o Capitão, a medida se 
justifica pelo fato de que os materiais 
usados nas  fábricas e indústrias 
m o v e l e i r a s  s ã o  a l t a m e n t e  
inflamáveis e muitas delas não 
possuem sistema de prevenção 
adequado, como era o caso, por 
exemplo, das fábricas onde ocorreu o 
incêndio no dia 15.
Outra ação prevista pela Companhia 
é a construção de um Centro de 
Treinamento de Brigadistas em Ubá, 
para que as fábricas e indústrias 
possuam Brigadas internas para 
combate a incêndios. O projeto é uma 
parceria da corporação com o 
Sindicato Intermunicipal das 
Indústrias do Mobiliário de Ubá 
(Intersind), e conta com o apoio do 
executivo municipal que já se 
mostrou interessado em colaborar.
Além dessas medidas, foi sugerido 
pelos vereadores Vinícius Samôr 
(PT) e Luiz Alberto Gravina (PMDB) 
o aumento da quantidade de 
hidrantes púbicos na cidade, bem 
como sua melhor distribuição em 
pontos estratégicos e a capacidade de 
vazão. Quanto a isso, o Capitão 
manifestou-se favorável, alegando, 
no entanto, que os hidrantes públicos 
são de responsabilidade da Prefeitura 
e da Copasa.

O Comandante afirmou que a 
prevenção é a melhor forma de evitar 

O convidado apontou também a 
ausência de um local apropriado para 
limpeza dos materiais e veículos 
usados nos atendimentos de urgência e 
emergência, de forma que dejetos 
como o sangue, às vezes até 
contaminados, não sejam lançados 
diretamente na rede de esgoto após a 
assepsia. De acordo com Comandante, 
são registradas de 25 a 30 ocorrências 
por dia na 3ª CIA de Bombeiros Militar 
– Ubá, sendo que 70% destas são de 
atendimentos de resgate.
Apesar de não ser este o motivo do 
convite para a reunião, o Comandante 
foi questionado pelo vereador Jorge 
Gervásio (PV) e depois pelo vereador 
Carlos Rufato (PSDB), sobre possível 
falha dos bombeiros durante socorro a 
incêndio ocorrido no último dia 15, em 
duas fábricas de móveis em Ubá. 
Populares comentaram que a equipe de 
socorro teria demorado a chegar ao 
local e que a viatura estava sem água. 
O Capitão afirmou que todo o recurso 
operacional da Companhia foi enviado 
ao local logo que os bombeiros foram 
acionados e que as viaturas estavam 
devidamente abastecidas de água. 
Entretanto, ele explicou que a 
capacidade de armazenamento de água 
dos veículos é de 5 mil litros que, em 
combate a incêndios como este, duram 
cerca de 4,5 minutos somente. 
Para reabastecer são necessários cerca 
de 5 minutos, e é preciso haver 
v e í c u l o s  a p o i a d o r e s ,  c o m o  
caminhões-pipa, ou hidrantes públicos 
com vazão adequada e próximos do 
local. Ocorreu que, segundo o Capitão, 
apesar de terem acionado as 
prefeituras de Ubá e outras cidades 
vizinhas, os bombeiros não receberam 
o apoio de caminhões-pipa, sendo 
necessário longo deslocamento até o 
hidrante mais próximo, o que sempre 
atrasa o trabalho dos militares no 
combate ao fogo.
Na oportunidade, o Comandante 

Durante a reunião ordinária do dia 
18/10, os vereadores receberam a 
visita do Comandante da 3ª CIA de 
Bombeiros Militar – Ubá, Capitão 
BM. Patrick Tavares Gomes.
O convite foi feito pela Casa, após 
representação de autoria do vereador 
Carlos Rufato (PSDB), apresentada 
em 20/09, sobre atendimento do Corpo 
de Bombeiros em bairros próximos ao 
Bairro Industrial. A proposição 
solicitava o estudo da viabilidade de a 
Unidade dos Bombeiros que será 
instalada no Aeroporto Municipal, 
atender ocorrências nas imediações 
dos bairros adjacentes ao Industrial. O 
texto sugeriu ainda que, caso a 
primeira proposta não fosse viável, se 
instalasse uma outra Unidade na 
referida região.
O Capitão BM. Patrick Tavares Gomes 
explicou aos vereadores que a 
instalação de uma unidade no 
Aeroporto foi acordada com a Infraero 
pela Prefeitura Municipal, e desta com 
a 3ª CIA de Bombeiros. Segundo o 
Comandante, o acordo é de a unidade 
atender apenas o Aeroporto, mas há 
poss ib i l i dade  de  es tender  o  
atendimento ao bairro, se houver, é 
claro, recursos extras para isso. A 3ª 
CIA de Bombeiros estaria disposta a 
dialogar sobre o assunto. 
Na oportunidade, o Capitão abordou a 
precariedade da estrutura física da 
unidade no Município, citando 
principalmente a falta de espaço. 
Segundo ele, o pátio da sede da 3ª CIA 
está lotado e caso recebam do Estado 
mais uma viatura, por exemplo, não 
terão onde guardá-la.
Out ro  pon to  levan tado  pe lo  
Comandante é a necessidade de 
estrutura para alojamento dos militares 
que residem em municípios vizinhos e 
por vezes precisam pernoitar ou 
descansar na sede da Companhia em 
Ubá, devido ao trabalho em regime de 
plantão.

Vereadores e o comandante dos bombeiros estudam possíveis melhorias para a corporação

Câmara recebe visita do Comandante dos Bombeiros
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Acompanhe as reuniões
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Notas

Os candidatos que disputaram as 
eleições 2010 para os cargos de 
governador, senador, deputado federal 
e estadual, partidos políticos e comitês 
financeiros têm até o dia 2 de 
novembro para entregar a prestação de 
contas no Tribunal Regional Eleitoral 
de Minas Gerais, sob pena de ficarem 
inadimplentes perante a Justiça 
Eleitoral. 
A prestação de contas deve ser 
entregue exclusivamente no TRE-MG, 
não podendo ser enviada nem pelos 
Correios nem pela internet. As 
prestações de contas dos candidatos 
que concorreram ao cargo de 
presidente da República deverão ser 
entregues ao Tribunal Superior 
Eleitoral. Os candidatos que estão no 
segundo turno têm até o dia 30 de 
novembro para apresentar a prestação 
de contas de campanha.
Os partidos políticos precisam ficar 
atentos ao fato de que, este ano, além 
do balanço contábil anual a que estão 
obrigados, devem apresentar contas 
especí f icas da movimentação 
financeira de campanha eleitoral. Os 
prazos são os mesmos de candidatos e 
comitês financeiros. Terão que prestar 
contas ao TRE 27 diretórios estaduais 
de partidos, 38 comitês financeiros e 
1.796 candidatos, aí incluídos os que 
c o n c o r r e r a m  a o s  c a rg o s  d e  
governador, senador, deputado 
estadual e federal, inclusive aqueles 
que renunciaram, desistiram da 
campanha, foram substituídos ou 
tiveram o pedido de registro indeferido 
pela Justiça Eleitoral. Mesmo quem 
não tenha aberto conta bancária 
específica para a campanha ou não 
tenha movimentado recursos,  
inclusive partidos, são obrigados a 
prestar contas.
Para fazer a prestação de contas, é 
preciso baixar o Sistema de Prestação 
de Contas Eleitorais (SPCE) no site do 
Tribunal Superior Eleitoral (TSE) na 
internet. Conforme o art. 29 da 
resolução do TSE nº 23.217/2010, 
devem ser entregues ao TRE os 
relatórios impressos pelo SPCE, 
assinados pelo prestador de contas, 
juntamente com a mídia gravada (CD, 
pen-drive ou disquete), os extratos 
bancários da conta específica de 
campanha, os documentos relativos a 
gastos com recursos do Fundo 
Partidário e da Comercialização e 
Realização de Eventos, se houver, 
além dos canhotos dos recibos 
eleitorais utilizados devidamente 
organizados em papel A4 ou ofício. 
Toda a documentação será conferida e 
protocolizada.

Prazo para prestar 
contas de 

campanha termina 
dia 2 de novembro

A Câmara Municipal aprovou 
por unanimidade o Projeto de 
Lei nº 96/10, de autoria do 
Executivo, que o autoriza a 
municipalizar trechos das 
rodov ias  es tadua is ,  no  
perímetro urbano do Município 
de Ubá.
Na mensagem que encaminhou 
o projeto aos vereadores, o 
Executivo justifica a edição da 
norma legal afirmando que a 

municipalização dos trechos 
urbanos de rodovias é medida 
que vem sendo adotada com 
s u c e s s o  p o r  a l g u m a s  
administrações municipais. 
Com esta municipalização, a 
administração local pode 
atender com mais presteza às 
reivindicações de moradores e 
comerciantes daqueles trechos. 
Em muitos casos, a aplicação 
das normas municipais é mais 

Ubá deve municipalizar seus trechos urbanos de rodovias estaduais 
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adequada e o mesmo ocorre 
com a execução de melhorias e 
intervenções urbanísticas, uma 
vez que a norma estadual é 
editada de maneira uniforme 
para todo o Estado, não 
c o n t e m p l a n d o  a s  
pecu l ia r idades  de  cada 
município.
A autorização legislativa foi o 
primeiro passo no processo de 
municipalização, que depende, 

ainda, de ajuste com o DER-
MG e de autorização da 
Assembléia Legislativa do 
Estado de Minas Gerais.
A Lei nº 3.922/10, que 
“autoriza o Poder Executivo a 
municipalizar trechos de 
rodov ias  es tadua is ,  no  
p e r í m e t r o  u r b a n o  d o  
Município de Ubá” foi  
publicada no Jornal Atos 
Oficiais em 25/10/10.

O Projeto "Aquarela na Praça", 
realizado pela Secretaria 
Municipal de Cultura, Esporte 
e Lazer com o objetivo de criar 
um espaço cultural para a 
população ubaense, completou 
um ano em maio e para 
comemorar a Banda Sanatório 
fez uma grande apresentação 
para os ubaenses contando 
a i n d a  c o m  d i v e r s o s  
convidados, como Lenício, 
Dani Laureano, Nicácio 
Roberti e Tereza Costa. 
A Secretária de Cultura 
A p a r e c i d a  C a m i l o t o  
aproveitou a data para falar do 
projeto: “Apoiar projetos como 
este é contribuir para nossa 
ar te ,  gerando melhores 
resu l t ados  pa ra  t odos .  
Constatamos que estamos no 
caminho certo e que o 
'Aquarela' entrou de vez pro 

calendário cultural da cidade”, 
disse. 
Para o prefeito Vadinho Baião, 
além de trazer cultura para o 
povo, o projeto ainda ajudou a 
melhorar o clima de guerra que 
existia na Praça São Januário: 
“Há pouco mais de um ano a 
população não tinha coragem 
de trazer para esta praça uma 
criança, trazer um pai ou uma 
mãe mais idoso e agora 
readquiriu esta coragem. Com 
cultura, transformamos a 
'Praça de Guerra' em uma 
'Praça da Paz'. A este público 
que a cada domingo fortalece 
ainda mais o 'Aquarela', o 
nosso muito obrigado”, 
agradeceu.
Visando atingir uma parcela 
maior da população, o 
Vereador Vinícius Samôr (PT) 
apresentou a indicação 

214/10, que sugere ao prefeito 
a ampliação do projeto 
“Aquarela na Praça” para os 
bairros e distritos de Ubá.
“A forma como foi implantado 
e executado este projeto, no 
m e i o  d e  u m a  p r a ç a  
considerada por muitos um 
problema e retrato negativo da 
juventude, mostrou a inversão 
desta realidade, fazendo com 
que a grande maioria da 
população se orgulhe de 
frequentar a Praça São 
J a n u á r i o  t a m b é m  a o s  
domingos à noite”, diz o 
vereador.
Vinícius justifica sua sugestão 
como forma de “ampliar e 
descentralizar a iniciativa para 
os bairros e distritos da cidade, 
de forma itinerante nas praças, 
ruas e principalmente, onde 
nossa juventude não tenha a 

oportunidade de contato com 
manifestações culturais, para 
assim, despertarem o gosto por 
uma nova visão de vida, como 
vem acontecendo com muitos 
jovens que frequentam a Praça 
São Januário”. A proposição 
foi aprovada por unanimidade 
e encaminhada ao Executivo.

*com informações da Assessoria de 
Comunicação da Prefeitura Municipal de Ubá

Câmara pede ampliação do projeto “Aquarela na Praça”

De acordo com o art. 39 da Lei 
10.741/03, “fica assegurada 
aos maiores de 65 anos a 
gratuidade dos transportes 
coletivos públicos urbanos e 
semi-urbanos, exceto nos 

serviços seletivos e especiais, 
q u a n d o  p r e s t a d o s  
paralelamente, aos serviços 
regulares”. Ainda segundo a 
legislação, para ter direito à 
gratuidade basta que o idoso 

Legislativo quer gratuidade de transporte para idosos
a p r e s e n t e  q u a l q u e r  
documento pessoal que 
comprove sua idade.
É com base neste texto que o 
Vereador Cláudio Ponciano 
( P T )  a p r e s e n t o u  a  
representação 049/10, que 
s o l i c i t a  o  e n v i o  d e  
c o r r e s p o n d ê n c i a  a o  
C o o r d e n a d o r  d a  5 ª  
Coordenadoria Regional do 
Departamento de Estradas e 
Rodagem de Minas Gerais 
(DER/MG), sugerindo que 
sejam tomadas as medidas 
necessárias para assegurar a 
gratuidade aos idosos acima 
de 65 anos que utilizam os 
serviços da Viação Oram no 
deslocamento do Distrito de 
Diamante para a sede do 

Município.
“Os reclamantes alegam já ter 
procurado a Viação Oram, 
que se justifica pelo não 
cumprimento da Lei alegando 
ser prestadora de serviço 
i n t e r m u n i c i p a l .  N o  
entendimento dos moradores 
e deste vereador, o distrito de 
Diamante está localizado 
dentro do município de Ubá, 
portanto a linha de ônibus é 
semi-urbana, o que de acordo 
com a Lei, garante aos 
cidadãos acima de 65 anos a 
gratuidade neste tipo de 
transporte”, diz Ponciano.
A proposição fora aprovada 
p o r  u n a n i m i d a d e  d o s  
vereadores e encaminhada ao 
DER/MG.

Os Vereadores aprovaram a proposição por unanimidade
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Legislativo, mototaxistas e Executivo buscam
 entendimento sobre legislação municipal

seu estabelec imento e 
situações irregulares para que 
p u d e s s e m  e x e r c e r  a  
atividade, pois conforme o 
que está sendo dito, muitos 
p o d e r ã o  f i c a r  
desempregados.
Márcio Guimarães explicou 
que o motivo da reunião é 
ouvir a todos “para que juntos 
possam construir um projeto 
de lei próximo a realidade 
deles. Mas que infelizmente 
se a lei prever um número de 
vagas inferior ao número de 
mototaxistas, alguns poderão 
f i car  sem exercer  ta l  
atividade”.

N o  ú l t i m o  d i a  1 9 / 1 0 ,  
aconteceu uma reunião entre 
vereadores, mototaxistas, 
representantes do Poder 
Executivo, além de policiais 
mi l i tares,  bombeiros,  e 
representantes da Cooperativa 
de mototaxistas, para discutir a 
regulamentação do exercício 
d a s  a t i v i d a d e s  d o s  
mototaxistas pelo município.
Após a leitura da Resolução 
350 e da Lei 12009/09, 
começaram as discussões. O 
propósito da Resolução é o de 
instituir curso especializado 
obrigatório, regulamentado 
pelo Contran, destinado a 
profissionais em transporte de 
passageiros e em entrega de 
mercadorias que exerçam 
atividades remuneradas na 
condução de motocicletas e 
motonetas. O curso será 
realizado em duas etapas: 
Curso Teórico e Curso de 
P r á t i c a  d e  P i l o t a g e m  
Profissional.
A Lei regula o exercício das 
atividades dos profissionais 
em transporte de passageiros, 
em entrega de mercadorias e 
em serviço comunitário de rua, 
com uso de motocicleta. 
Dispõe sobre regras de 
segurança dos serviços de 
transporte remunerado de 
mercadorias em motocicletas e 
motonetas, dentre outras 

coisas. 
Traz, ainda, que para o 
exercício do mototáxi e 
motofrete é necessário que o 
profissional tenha completado 
21 anos, possua habilitação 
por pelo menos dois anos na 
categoria “A”, utilize colete de 
s e g u r a n ç a  d o t a d o  d e  
dispositivos retrorrefletivos e 
seja aprovado no curso 
especializado.
O Coordenador da Divisão de 
Trânsito da Prefeitura de Ubá, 
Prof. Joaquim Carlos de 
Souza, visitou a cidade de 
Governador Valadares, onde 
soube que os mototaxistas e 
motofretes possuem seguro 
contra acidentes, fato que pode 
ser objeto de interesse para os 
de Ubá. 
Miguel Arcanjo de Paula 
B a t i s t a ,  C o n t a d o r  d a  
Cooperativa de Mototaxistas, 
lembrou aos presentes que o 
curso especializado para os 
profissionais condutores de 
motocicletas deverá ser 
renovado a cada cinco anos. 
Ele contou, também, que a 
empresa Honda abriu um 
consórcio para as cooperados, 
a s s i m  a u x i l i a n d o  n a  
m a n u t e n ç ã o  d e  b o n s  
equipamentos necessários ao 
trabalho. Miguel Arcanjo 
disse, ainda, que em acordo 
com o Juiz de Direito, Dr. Nilo 

Marques Martins Junior, foi 
solicitado que várias centrais 
de mototáxi e motofretes 
adesivassem os tanques das 
motos, mostrando, portanto, a 
procedência dos profissionais. 
O Dr. Márcio Guimarães, 
Procurador Juríd ico do 
Município esclareceu a todos 
que “o direito de exercer a 
profissão de mototáxi e 
motofrete, tratar-se-á de uma 
concessão pública de serviço, 
portanto o tratamento de 
escolha é isonômico, ou seja, 
depois que a lei for aprovada 
qualquer cidadão que cumpra 
os requisitos legais poderá 

disputar as vagas”. 
Outro ponto que explanado 
pelo Procurador foi sobre a 
definição do número de vagas, 
pois várias pesquisas já foram 
realizadas, e ainda continuarão 
sendo, mas uma delas feita 
pelo IBGE constou uma vaga 
para cada dois mil e cem 
habitantes. Conscientizou 
todos de que não existe um 
d i r e i t o  à  v a g a ,  
preestabelecido. 
Um mototaxista, presente à 
reunião, questionou o que 
o c o r r e r á  c o m  a q u e l e s  
mototaxistas que legalizaram 

Vereadores, mototaxistas, Policiais Militares, bombeiros e representantes do Executivo estão discutindo o futuro da categoria

Legislativo aprova projeto de Estacionamento Rotativo em Ubá
Vo t a d o  e  a p r o v a d o  p o r  
unanimidade dos vereadores na 
reunião ordinária do dia 18/10, o 
Projeto de Lei Complementar nº 
14/10 “institui o Sistema de 
Es tac ionamento  Rota t i vo  
Controlado em Ubá e dá outras 
providências”.
De acordo com a mensagem do 
Executivo, que encaminhou o 
projeto à Câmara, o objetivo 
fundamental é possibilitar o 
amplo acesso de todos às 
principais ruas do Centro e 
c o n s e q u e n t e m e n t e  a o s  
estabelecimentos comerciais da 

região. O grande fluxo de 
veículos no Centro e o acentuado 
tráfego nas principais ruas da 
cidade em determinados períodos 
e dias da semana têm causado 
desconforto à população e 
p re jud i cado  os  p róp r i os  
comerciantes.
Conforme prevê o projeto de lei, a 
concessão do serviço se dará por 
contrato com pessoa jurídica ou 
c o n s ó r c i o  d e  e m p r e s a s ,  
precedido de licitação, na 
modalidade concorrência. O 
funcionamento será de segunda a 
sábado, em horários a serem 

f ixados por decreto, e o 
estacionamento será livre aos 
domingos, feriados e eventuais 
períodos especiais definidos pelo 
Poder Executivo.
Os períodos de estacionamento 
rotativo pago poderão variar até o 
tempo máximo de quatro horas e 
a permanência no interior do 
v e í c u l o  n ã o  d i s p e n s a  o  
pagamento da tarifa. A partir do 
estacionamento, o usuário terá 
cinco minutos de tolerância para 
c o l o c a r  n o  v e í c u l o  o  
comprovante do período de 
estacionamento.

Serão reservadas vagas isentas de 
tar i fas para motocicletas, 
motonetas e ciclomotores, táxis, 
veículos de transporte coletivo e 
para veículos que transportem 
pessoas portadoras de deficiência 
física, com período máximo de 
estacionamento fixado segundo 
critérios técnicos.
Também são estabelecidas 
hipóteses de isenção, pelo 
p e r í o d o  m á x i m o  d e  
estacionamento de uma hora, aos 
veículos oficiais dos Municípios, 
Estados e da União, e às 
ambulâncias..
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Vereadores recebem Orçamento de 2011
Planejamento Estratégico da 
Secretaria Municipal de 
Planejamento e Gestão, tendo 
por base dispositivos da Lei 
federal 4.320 e da Lei 
C o m p l e m e n t a r  f e d e r a l  
1 0 1 / 2 0 0 0  ( L e i  d e  
Responsabilidade Fiscal), 
contemplando os órgãos da 
Administração direta e indireta 

do município, inclusive o 
Poder Legislativo.
A matéria tem como finalidade 
a t e n d e r  a s  d i r e t r i z e s  
orçamentárias já aprovadas 
pela Câmara Municipal na Lei 
Nº. 3.890, que “dispõe sobre as 
diretrizes para elaboração da 
L e i  O r ç a m e n t á r i a  d o  
município de Ubá para o 

exercício de 2011 e dá outras 
providências”.
O projeto, que foi entregue 
para a emissão de pareceres das 
Comissões de Orçamento, 
Finanças e Tomada de Contas e  
Legislação, Justiça e Redação 
Final, será encaminhado em 
seguida ao plenário da Câmara 
para discussão e votação. .

O  p r o j e t o  c o n t e n d o  o  
orçamento municipal para 
2011, que foi encaminhado 
pela mensagem 072 assinada 
pelo prefei to municipal  
Vadinho Baião, estima a receita 
e fixa a despesa em R$ 199 
milhões. 
A proposta orçamentária foi 
elaborada pela Divisão de Orçamento 2011 já está no Legislativo
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Câmara divulga demonstrativos de receitas
 e despesas de agosto e setembro de 2010
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M ês:Ag os to  de  2 010 V a lo re s  em  R $

         C âm ara  M u n ic ipa l de  U bá                                                                   
R ua  S a n ta  C ruz, 301 , C en tro , U bá-M G                                                             

B iên io  2 009 /20 10
1 . R e ce itas 282 .88 6 ,76
R epa sse  da  P re fe itu ra  M un ic ipa l de  U bá  277 .16 9 ,46
R ece itas de  A p licações F in ance iras 5 .71 7 ,30

2 . D e spe sas
2 .1  D esp esa s  co m  P es so a l
S u bsíd io  V erea dore s 45 .63 1 ,40
( - ) IN S S (3 .43 2 ,69 )
( - ) IR R F  (3 .90 1 ,38 )
S u bsíd io  V erea dore s L íqu id o 38 .29 7 ,33
IN S S  P a trona l 9 .95 0 ,29
To ta l 55 .58 1 ,69

V e ncim en tos  e  V an ta gen s F ixas - S e rv ido re s C om iss iona dos 25 .27 2 ,94
( - ) IN S S  (2 .47 2 ,37 )
( - ) IR R F  (99 3 ,51 )
V e ncim en tos  e  V an ta gen s F ixas - S e rv ido re s C om iss iona dos  L íqu id o 21 .80 7 ,06
IN S S  P a trona l 4 .60 9 ,54
To ta l 29 .88 2 ,48

V e ncim en tos  e  V an ta gen s F ixas - S e rv ido re s E fe tivos 34 .51 6 ,47
( - ) U B A P R E V (3 .37 0 ,35 )
( - ) IR R F  (29 3 ,27 )
V e ncim en tos  e  V an ta gen s F ixas - S e rv ido re s E fe tivos L íqu ido 30 .85 2 ,85
U B A P R E V  P a tron a l 6 .97 8 ,39
To ta l 41 .49 4 ,86

To ta l G e ra l d as  D e sp esas  c om  P es soa l 126 .95 9 ,03

2 .2  D esp esa s  Adm in is tra tivas
Á gua  (C op asa ) 42 1 ,70
E n erg ia  E lé trica  (E ne rg isa ) 1 .52 7 ,92
G êne ros A lim en tíc ios 68 8 ,17
D iá ria s e  D e spe sas  com  L oco m oçã o 84 1 ,45
C orre ios 3 .80 5 ,31
G ás 3 9 ,00
T e le fone 2 .90 6 ,29
T arifa s B an cárias 7 ,54
C om bus tíve is  e  Lu brifican tes  p a ra  o  ve ícu lo  o f ic ia l da  C âm a ra 8 8 ,91
To ta l G e ra l d as  D e sp esas  Ad m in is tra tiva s 10 .32 6 ,29

2 .3  S e rv iço s  d e  Te rce iros
S istem a de  G e stão  F isca l  1 .76 9 ,00
M an u tençã o  das  M áqu in as C op ia doras 20 8 ,31
S is tem a C on tá b il - D epartam e nto  P e ssoa l 27 9 ,00
S e rviços  G rá ficos 1 .79 0 ,00
M an u tençã o  do  E le va dor 24 0 ,00
H osp edagem  de  W e bsite 28 9 ,90
S e rviços  d e  m on ito ram en to  2 4  hs 8 2 ,60
M an u tençã o  da  C en tra l te le fôn ica  da  C âm ara  20 7 ,04
S e rviços  d e  repa ros e lé tricos e  h id rá u lico s na  se de  da  C âm a ra 65 0 ,00
C on tribu ição  a o  P A S E P  sobre  R e nd im en to  de  A p licaçõ es F in ance iras 5 5 ,37
V ig ilân c ia , L im pe za  e  C on servação  7 .97 4 ,22
S e rviços  e le tro e le trôn icos  27 7 ,00
S e rviços  F o tog rá f icos 8 0 ,00
B o lsas de  E studo s no  E n sino  S upe rio r 2 .56 5 ,30
In scrição  e m  cu rso s de  R ecic lagen s 45 0 ,00
U n ifo rm e pa ra  S e rvido re s 14 7 ,60
To ta l G e ra l d as  D e sp esas  c om  S erv iço s  de  T erc e iro s 1 7 .06 5 ,34         

2 .4  M ate ria l de  E xp ed ie n te
M ate ria l P a ra  conserto  d a  m áqu ina  de  xé rox 1 .33 9 ,90
M ate ria l d e  E xpe d ien te  D ive rsos 59 4 ,30
M ate ria l d e  H ig iene , L im peza  e  C on servaçã o 31 7 ,27
To ta l de  M a te ria l d e  E x pe d ien te 2 .25 1 ,47

2 .5  M ate ria l P e rm an en te
A qu is ição  d e  C on ten to r pa ra  co le ta  se le tiva  d e  lixo 1 .63 2 ,00

To ta l das  D e sp esa s 158 .23 4 ,13

S u p eráv it F ina nc e iro 124 .65 2 ,63
S u peráv it F in ance iro  A cu m u lado  a té  A go sto  de  20 10 1 .020 .67 4 ,30
D esp esa s  E m pe nh ad as , L iq u id ad as  e  nã o  P ag as  no  M ês  d e  Ag os to 41 .97 5 ,86
O rde ns  d e  P a ga m en tos  a  s e rem  p ag as  em  S e te m bro /201 0 10 .73 0 ,89
S a ld o  E xtra to  B an cário  em  31 .08 .2 010 1 .073 .38 1 ,05
S a ld o  na  C on tab ilidad e  e m  3 1 .08 .20 10 1 .073 .38 1 ,05

U bá , 28  de  S e tem bro  d e  201 0

D em on s tra tivo  d e  R ec e itas  e   D e sp esa s  

A n ge lino  F erna nde s S ilva                                                       G u ilh e rm e R am os  d e  A rau jo
C o n tado r                                                                               C on ta dor

C R C -M G  092 .4 72 /0 -4                                                              C R C -M G  08 0 .207 /0 -2

 
Mês:Setembro de 2010 Valores em R$

Câmara Municipal de Ubá                                                                    
Rua Santa Cruz, 301, Centro, Ubá-MG                                                         

Biênio 2009/2010
1. Receitas 283.211,87
Repasse da Prefeitura Municipal de Ubá 277.169,46
Receitas de Aplicações Financeiras 6.042,41

2. Despesas
2.1 Despesas com Pessoal
Subsídio Vereadores 45.631,40
( - ) INSS (3.432,69)
( - ) IRRF (3.901,38)
Subsídio Vereadores Líquido 38.297,33
INSS Patronal 9.950,29
Total 55.581,69

Vencimentos e Vantagens Fixas - Servidores Comissionados 19.224,47
( - ) INSS (1.828,79)
( - ) IRRF (807,08)
Vencimentos e Vantagens Fixas - Servidores Comissionados Líquido 16.588,60
INSS Patronal 4.791,80
Total 24.016,27

Vencimentos e Vantagens Fixas - Servidores Efetivos 35.259,89
( - ) UBAPREV (3.084,05)
( - ) IRRF (656,05)
Vencimentos e Vantagens Fixas - Servidores Efetivos Líquido 31.519,79
UBAPREV Patronal 6.160,30
Total 41.420,19

Total Geral das Despesas com Pessoal 121.018,15

2.2 Despesas Administrativas
Água (Copasa) 415,78
Energia Elétrica (Energisa) 2.048,93
Gêneros Alimentícios 677,06
Diárias a Servidores 1.253,48
Correios 1.540,19
Telefone 2.761,50
Tarifas Bancárias 7,54
Assinatura do Jornal " O Noticiario" 77,00
Combustível para o veículo oficial da Câmara 230,87
Total Geral das Despesas Administrativas 9.012,35

2.3 Serviços de Terceiros
Sistema de Gestão Fiscal  1.769,00
Manutenção das Máquinas Copiadoras 208,31
Sistema Contábil - Departamento Pessoal 279,00
Serviços Gráficos 650,00
Manutenção do Elevador 240,00
Hospedagem de Website 289,90
Serviços de monitoramento 24 hs 82,60
Manutenção da Central telefônica da Câmara 207,04
Cópia de chaves para a sede da Câmara 8,00
Contribuição ao PASEP sobre Rendimento de Aplicações Financeiras 60,42
Vigilância, Limpeza e Conservação 7.974,22
Recarga e manutenção de extintores 712,00
Serviços Fotográficos 112,00
Recarga de cartuchos e toner 200,00
Bolsas de Estudos no Ensino Superior 2.548,50
Total Geral das Despesas com Serviços de Terceiros 1 5.340,99         

2.4 Material de Expediente
Material de Expediente Diversos 945,90
Total de Material de Expediente 945,90

2.5 Material Permanente
GPS para o veículo oficial da Câmara de Ubá 557,09

Total das Despesas 146.874,48

Superávit Financeiro 136.337,39
Superávit Financeiro Acumulado até Setembro de 2010 1.157.011,69
Despesas Empenhadas, Liquidadas e não Pagas no Mês de Setembro 38.160,40
Ordens de Pagamentos a serem pagas em Outubro/2010 8.616,09
OP's de Agosto a ser pago em Setembro 2010 426,07
Saldo Extrato Bancário em 30.09.2010 1.204.503,97
Saldo na Contabilidade em 30.09.2010 1.204.503,97

Ubá, 14 de Outubro de 2010

Demonstrativo de Receitas e  Despesas 

Angelino Fernandes Silva                                                      Guilherme Ramos de Araujo
Contador                                                                               Contador

CRC-MG 092.472/0-4                                                             CRC-MG 080.207/0-2

As prestações de conta da Câmara Municipal de Ubá também são publicadas no site da Câmara
www.camarauba.mg.gov.br
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Proposições do Poder Legislativo

Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, solicitando que seja 
incluída na pauta da próxima 
reunião do Conselho, a reavaliação 
dos itinerários dos ônibus na parte 
alta dos bairros: Schiavon e Olaria, 
pois os moradores alegam que não 
são atendidos pelas linhas de 
ônibus, obrigando-os ao uso de 
mototaxi.
Proposições da reunião do dia 

13/10/2010
Vereador Antero Gomes de 
Aguiar (Antero do ônibus)
Indicação no. 208/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Virgílio Maia 
Neves, Bairro da Luz.
Representação no. 048/10 – ao 
Chefe do Departamento de 
Operação de Distribuição Oeste da 
Energisa, solicitando a colocação 
de um poste, com iluminação 
pública, no final da Rua Virgílio 
Maia Neves, Bairro da Luz.
Vereador Cláudio Ponciano 
Representação no. 049/10, ao Dr. 
Paulo Sérgio Resende do Carmo, 
Engenheiro Coordenador da 5ª 
CRG-DER/MG, sugerindo ao 
mesmo as medidas necessárias 
para assegurar a gratuidade aos 
idosos maiores de 65 anos nos 
termos do artigo 39 da lei 10.741 
de 1º de outubro de 2003, aos 
passageiros que utilizam os 
serviços da Viação Oram para se 
deslocarem do Distr i to de 
Diamante para a sede do 
município.  Esta  empresa presta 
serviço de transporte coletivo 
semi-urbano no município de Ubá, 
Linha de Ubá ao Distrito de 
Diamante, que, segundo os 
moradores de diamante, com a 
confirmação deste vereador, não 
assegura a gratuidade aos maiores 
de 65 anos.
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 082/10, ao jovem 
atleta Michel Assed.
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 083/10, aos atletas 
ubaenses que participaram do 1º 
Torneiro Regional de Tênis de 
Mesa de 2010, na cidade de 
Itamarati, quando conquistaram 
vários títulos que estavam sendo 
disputados.
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 084/10, aos atletas 
ubaenses que participaram da 1ª 
Copa de Tênis de Mesa de 2010, na 
cidade de Ubá.
Vereador Dalmo José Coelho – 
Dalmo Cabeleireiro
Indicação no. 209/10, ao Prefeito, 
a colocação de bueiros na Rua 
Vereador Sebastião de Paula 
Batista, Bairro Santa Luzia.
Indicação no. 210/10, ao Prefeito, 
serviços de limpeza para a Rua 
Vereador Sebastião de Paula 
Batista, Bairro Santa Luzia.
Indicação no. 211/10, ao Prefeito, 
colocação de rede para captação de 
águas pluviais na Rua Vereador 
Sebastião de Paula Batista, Bairro 
Santa Luzia.
Vereador Maurício Valadão 
Reimão de Melo – Dr. Valadão
Indicação no. 212/10, ao Prefeito, 
solicitando o recapeamento 

asfáltico da Rua José Dias Paes, 
Bairro Bela Vista.
Requerimento no. 193/10, ao 
Comandante do XXI Batalhão de 
Polícia Militar, Coronel José 
Carlos Saraiva, solicitando a 
instalação de um Posto Policial no 
Distrito de Diamante.
Proposições da reunião do dia 

18/10/2010
Vereador Carlos da Silva Rufato
Indicação no. 196/10, ao Prefeito, 
cascalhamento ou calçamento da 
estrada que liga o Bairro Santa 
Bernadete ao Bairro São Judas 
Tadeu.
Indicação no. 213/10, ao Prefeito, 
recomposição de manilhas que se 
soltaram às margens do córrego do 
Bairro Santa Bernadete, ao fundo 
da residência da Senhora Vanda.
Requerimento no. 194/10, ao 
Prefeito, asfaltamento da Rua 
Gonçalves Dias, Bairro Santa 
Bernadete. Reitera Requerimento 
088/10.
Requerimento no. 195/10, ao 
Prefeito, asfaltamento das ruas: 
Porto Rico; Antônio Miquelito; 
Cândido Martins de Oliveira; no 
final da Rua Ismael de Oliveira, 
aproximadamente 50 metros; Rua 
Santiago, entre a Rua Ismael de 
Oliveira e Rua Gustavo Gori; Rua 
João Batista de Oliveira, entre a 
Rua Mauri Martins de Oliveira e 
Rua Santa Catarina, a pedido dos 
moradores do Bairro Santa 
Bernadete.
Vereador Carlos da Silva Rufato e 
Vereador Cláudio Ponciano
Representação no. 050/10, ao 
Secretário de Estado de Governo 
de Minas Gerais, Danilo de Castro, 
estudos, verificar a possibilidade 
de ceder parte de um pátio 
localizado junto as sede do 
DER/MG, que não vem sendo 
utilizado, para ser usado pelo 
Corpo de Bombeiros Militar, que 
necessita de maior espaço para 
realizar seus trabalhos.
Vereador Cláudio Ponciano 
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 085/10, ao Chefe da 
Divisão Contábil e Financeira da 
Câmara de Ubá, Contador 
Angelino Fernandes Silva, pela 
conclusão de seu Mestrado em 
C i ê n c i a s  C o n t á b e i s  p e l a  
Faculdade de Administração e 
C i ê n c i a s  J u r í d i c a s  d a  
Universidade Federal do Rio de 
Janeiro (FACC/UFRJ)
Vereador Luiz Alberto Gravina
Requerimento no. 196/10, ao 
Prefeito, estudos, visando firmar 
convênio com a Policia Militar do 
Estado de Minas Gerais, através do 
21º BPMMG, para atender 
demandas com os Programas 
PROERD –  P rog rama de  
Resistência às Drogas e JCC – 
Jovens Construindo a Cidadania.
Moção de Pesar no. 086/10, pelo 
falecimento do proprietário da 
Empresa Unida Mansur e Filho, 
Senhor João Miguel Mansur, 
ocorrido recentemente na cidade 
de Juiz de Fora/MG.
Vereador Maurício Valadão 
Reimão de Melo – Dr. Valadão
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 087/10, pelo 

transcurso do Centenário de 
Nascimento de Adolfo Nicolato 
(1910 – 2010).
Vereador Vinícius Samôr de 
Lacerda
Indicação no.214/10, à Secretária 
Municipal de Cultura, com cópia 
ao Prefeito de Ubá e à Imprensa 
Ubaense, sugerindo a ampliação 
do Projeto “Aquarela na Praça” 
para os bairros e distritos de Ubá.
P r o j e t o  d e  a u t o r i a  d o s  
Vereadores: Vereador Cláudio 
Ponciano, Vereadora Rosângela 
Maria Alfenas de Andrade, 
Vereador Carlos da Silva Rufato, 
Vereador Dalmo José Coelho, 
Vereador Antero Gomes de 
Aguiar, Vereador Jorge Custódio 
Gervásio, Vereador Maurício 
Valadão Reimão de Melo, 
Vereador Luiz Alberto Gravina e 
Ve r e a d o r  P a u l o  C é s a r  
Raymundo.
Projeto de Lei no. 102/10, que 
dispõe sobre a denominação de 
Rua Rosa Purgato Ferrari a 
logradouro público desta cidade.
Proposições da reunião do dia 

25/10/2010
Vereador Antero Gomes de 
Aguiar (Antero do ônibus)
Indicação no. 215/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Esmeralda, 
Bairro Santa Rosa.
Indicação no. 216/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Rubim, Bairro 
Santa Rosa.
Indicação no. 217/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Safira, Bairro 
Santa Rosa.
Indicação no. 218/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Vitória, Bairro 
Santa Rosa.
Indicação no. 219/10 – ao Prefeito, 
calçamento da Rua Jade, Bairro 
Santa Rosa.
Representação no. 051/10 – ao 
Chefe do Departamento de 
Operação de Distribuição Oeste da 
Energisa, solicitando a instalação 
de braços de luz nos 4 postes 
existentes na Rua Fizinho Pirosca.
Vereador Carlos da Silva Rufato 
Projeto de Lei no. 105/10, que 
dispõe sobre a denominação de 
Rua Orestes Bovareto Parma a 
logradouro público desta cidade.
Projeto de Lei no. 106/10, que 
dispõe sobre a denominação de 
Rua Orestes Dur iguetto a 
logradouro público desta cidade.
Vereador Cláudio Ponciano
Representação no. 052/10, ao 
Delegado de Trânsito da Comarca, 
solicitando informações, a pedido 
do Senhor Marco Valério Vieira 
Balbi, com relação apreensão de 
um veículo realizada pela Polícia 
Militar e consequentemente 
rebocado pelo Auto Socorro 
Maranata: se é legal a cobrança de 
duas diárias de retenção no pátio 
do referido Auto Socorro.
Vereador Dalmo José Coelho – 
Dalmo Cabeleireiro
Requerimento no. 203/10, ao 
Prefeito, a reforma geral ou 
construção de um novo posto de 
saúde no Distrito de Ubari.
Vereador Luiz Alberto Gravina
Moção de Congratulações e 
Aplausos no. 088/10, ao Diretor do 
Presídio de Ubá, Dr. José Romão 

F i l h o  e  d e m a i s  A g e n t e s  
Penitenciários que participaram da 
1ª Turma do Curso de Combate em 
A m b i e n t e s  C o n f i n a d o s ,  
ministrado pelo Centro de 
Instrução Especializada (CIESP), 
da Secretaria de Estado de 
Administração Penitenciária 
(SEAP), ocorrido na cidade do Rio 
de Janeiro.
Proposição dos Vereadores desta 
Casa
Requerimento no. 197/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho, a 
Indicação dos Vereadores: Cláudio 
Ponciano e Jorge Custódio 
Gervásio: ônibus para atender as 
comunidades do Bairro São José, 
parte alta do Morro do Querosene e 
ainda a parte alta do Bairro Altair 
Rocha.
Requerimento no. 198/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho, a 
Indicação do Vereador Jorge 
Custódio Gervásio: ônibus que 
atenda os moradores da Vila Casal 
e região Sul até as proximidades do 
Bairro San Raphael para que não 
precisem usar dois ônibus no 
deslocamento até o Hospital Santa 
Isabel.
Requerimento no. 199/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho, a 
Indicação do Vereador Antero 
Gomes de Aguiar: o contorno dos 
ônibus pelo Bairro Olaria para 
atender aquela comunidade.
Requerimento no. 200/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho: 
circulação de ônibus com mais 
freqüência pelo Bairro Altair 
Rocha, principalmente aos 
domingos.
Requerimento no. 201/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho, a 
Indicação do Vereador Carlos 
Rufato: que o ônibus da parte alta 
do Bairro Santa Bernadete possa 
fazer a linha até o Hospital Santa 
Isabel, e ainda, manter os mesmos 
horários da citada linha nos finais 
de semana e feriados.
Requerimento no. 202/10, ao 
Presidente do Conselho Municipal 
de Trânsito, aos seus Conselheiros 
e ao Gerente da Divisão de 
Trânsito, que seja incluída na pauta 
da próxima reunião do Conselho, a 
Indicação do Vereador Jorge 
Custodio Gervásio: ruas já 
asfaltadas que não são atendidas 
pela Viação Ubá, obrigando os 
moradores ao uso de mototaxis.

Proposições da reunião do dia 
04/10/2010

Vereador Antero Gomes de 
Aguiar (Antero do ônibus)
Indicação no. 203/10 – ao 
Prefeito, a criação de um Projeto 
q u e  t o r n e  c o n h e c i d a ,  
principalmente por crianças e 
jovens, a cana Ubá.
Indicação no. 204/10 – ao 
Prefeito, colocação de 02 (dois) 
quebra-molas na Rua Adolfo 
Pereira Cortez, sendo um em 
frente ao nº. 660, do lado do 
escadão São Domingos / Jardim 
Glória e o outro em frente ao nº. 
555,  próx imo da quadra 
poliesportiva do Bairro São 
Domingos, que tem um número 
considerável de jovens que 
freqüentam aquela quadra.
Indicação no. 205/10 – ao 
Prefeito, colocação de quebra-
mola na Rua Cristiano da Mota 
Júnior, em frente ao nº. 239, 
Bairro Louriçal.
Vereador Carlos da Silva Rufato
Moção de Pesar no. 081/10, pelo 
falecimento do jovem Vítor 
Moreno Dias.
Vereador Cláudio Ponciano e 
Vereador Vinícius Samôr de 
Lacerda
Requerimento no. 192/10, ao 
Presidente da Casa, para agendar 
u m a  S e s s ã o  S o l e n e  d o  
Legislativo Ubaense, para o dia 
18 de março de 2011, marcando a 
abertura das comemorações do 
Centenário da Presença das 
Religiosas do Sagrado Coração 
de Maria do Brasil.
Vereador Carlos da Silva 
Rufato e Vereador Cláudio 
Ponciano
Projeto de Lei no. 098/10, que 
dispõe sobre a denominação de 
Rua Alfenas a logradouro público 
desta cidade.
Proposições de todos os 
Vereadores desta Casa: 
Indicação no. 206/10, ao Prefeito, 
junto à Divisão de Trânsito, 
promover a colocação de placas 
com o nome das linhas e seus 
horários nos pontos de ônibus do 
município.
Indicação no. 207/10, ao Prefeito, 
junto à Divisão de Trânsito, 
promover a demarcação dos 
pontos de ônibus em pintura no 
chão, para que o espaço não seja 
ocupado por carros particulares.
Requerimento no. 190/10, ao 
P r e s i d e n t e  d o  C o n s e l h o  
Municipal de Trânsito, aos seus 
Conselheiros e ao Gerente da 
Divisão de Trânsito, que seja 
incluída na pauta da próxima 
reun ião  do  Conse lho ,  a  
reavaliação dos itinerários dos 
ônibus que fazem a linha 
Shangrila/ Ponte Preta e doa que 
circulam pelos bairros: Mateus 
Schettino e Santa Bernadete, 
a t ing idos  pe las  recen tes  
mudanças no trânsito, pois os 
moradores dos bairros: Paulino 
Fernandes, Januário Guiducci, 
Fazenda Boa Esperança e 
Avenida Paulino Fernandes, 
alegam que não são atendidos 
pela linha Shangrila / Ponte Preta.
Requerimento no. 191/10, ao 

30 de outubro / 2010
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Câmara Itinerante Câmara Itinerante 
Moradores dos bairros Santa Bernadete, Industrial, 

Mateus Schetino, Inês Groppo e adjacências falam aos vereadores


